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Notwendigkeit der L 712n – IV. Bauabschnitt / Planfeststellungsbeschluss 

 
 
 

Sehr geehrter Herr Landtagsabgeordneter Lamla, 
 
die Interessengemeinschaft „L 712n,  jetzt!“ hat sich in den letzten 20 Monaten u.a. mit 4.000 Unterschriften 
für den raschen Weiterbau der L 712n eingesetzt. Die Reaktion der heimischen Wirtschaft war durchweg 
zustimmend. Der längst überfällige Weiterbau ist dringend erforderlich – man wartet immerhin schon 30 Jahre 
auf diesen IV. Bauabschnitt. Es werden nicht nur Wohngebiete entlastet, sondern es ist auch unter 
wirtschaftlichen Aspekten ein unverzichtbares Projekt. Die Bedeutung der L 712n sollte ihren vollen 
Verkehrswert und damit zusammenhängend ihre wirtschaftlichen Effekte mit einer durchgehenden 
Befahrbarkeit entfalten. Eine Ostwestfalenstraße mit dem Ende an der Altenhagener Straße kann und wird auf 
Dauer keine Lösung sein. Wir erwarten alle den dringlichen Weiterbau des IV. Bauabschnittes. 
Da sich das Interkommunale Gewerbegebiet OWL in absehbarer Zeit weiter nach Bielefeld (Hellfeld) 
ausweiten wird, gehört der Weiterbau zum zwingend notwendigen Verkehrskonzept. 
 
Das Planfeststellungsverfahren wurde am 23.09.2014 in der Bezirksregierung in Detmold abgeschlossen. Jetzt 
wird die Landesregierung NRW in Düsseldorf entscheiden,  ob die Mittel dafür zur Verfügung gestellt 
werden. Das Projekt steht nach wie vor auf Stufe eins des Landesstraßenbedarfsplanes und ist damit als 
dringlich eingestuft. 
Gegenüber der Landesregierung wollen wir dokumentieren, dass die Notwendigkeit der Fertigstellung in der 
gesamten Region OWL, Parteiübergreifend gefordert wird. 
 
Wir möchten Sie bitten, sich für den Weiterbau der L 712n einzusetzen und bitten um eine positive 
Rückantwort.   
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Karl-Wilhelm Vinke und Rudi Quisbrock - L 712n,  jetzt! 
 
 
 
 
 


